



- Semaine du 13 au 21 mars 2021 -

Samedi 13 mars

- ◆ 10h30 : Catéchisme à Argent
- ◆ de 15h30 à 17h30 : Rencontre de Carême, témoignages et prière pour les enfants des rues de Manille, en l'église d'Aubigny, ouvert à tous
- ◆ **16h : Messe à Brinon** *Thierry Pasquier – *Gérard François

Dimanche 14 mars 4^{ème} dimanche de Carême

- ◆ **9h30 : Messe à Vailly**
- ◆ **11h : Messe à Aubigny** Intention particulière - *Georgette Testard - *Jacques Mozon - *Yolande Courcel - *Jeannine Marin - Jean-Marie et les défunts de la famille Cousin - Famille Labrousse Mallet - Elisabeth Carlier - Paul Rolland - Etienne Delabarre - Monsieur et Madame Jean Marin

Mardi 16 mars

- ◆ 9h : Messe à la Chapelle Sainte-Anne
- ◆ 9h45 : Réunion de l'EAP à la MP d'Aubigny
- ◆ 15h : Obsèques à Aubigny de Monique Soulat

Mercredi 17 mars

- ◆ 10h : Catéchisme à Aubigny
- ◆ 16h30 : Catéchisme à Argent

Jeudi 18 mars

- ◆ 16h : Chapelet à la Chapelle Sainte-Anne
- ◆ 16h30 : Messe à la Chapelle Sainte-Anne

Vendredi 19 mars St Joseph

- ◆ 11h : Messe en l'église d'Aubigny
Anne-Marie et Jacqueline Méry
- ◆ 17h : Chapelet et Adoration en l'église de Blancafort



Rencontre TÉMOIGNAGES et PRIÈRE pour les enfants des rues de Manille
SAMEDI 13 MARS 2021
de 15h30 à 17h30 en l'église d'Aubigny sur Nère
avec Christelle et William Desvallon (vice-président de la fondation Anak)

Samedi 20 mars

- ◆ 10h30 : Catéchisme à Argent
- ◆ **16h : Messe à Subigny**

Dimanche 21 mars 4^{ème} dimanche de Carême

- ◆ 8h45 : Rencontre des jeunes qui préparent leur Profession de Foi à la Maison paroissiale d'Aubigny
- ◆ **9h30 : Messe à Argent**
- ◆ **11h : Messe des familles à Aubigny** Intention particulière - Elisabeth Carlier – Famille Lamé et Philippe

Recevoir le sacrement de réconciliation pendant le Carême

Toute personne désireuse de recevoir le pardon de Dieu en cette période de Carême peut demander un rendez-vous avec le père Carpentier au secrétariat paroissial : 02-48-58-06-85.

Une célébration pénitentielle pour le mercredi Saint 31 mars à 16h30 ou 18h en l'église St Martin d'Aubigny-sur-Nère.
(En tenant compte des gestes barrières, de maintenir une distance de 2 m entre personnes, de porter le masque, il sera proposé une absolution collective pour ceux qui le souhaiteront)

Paroisse St Jacques Ste Montaine

Aubigny, La Chapelle d'Angillon, Ennordres, Ménétréol, Ste Montaine, Oizon, Presly

Maison Paroissiale : 02 48 58 06 85
paroisse.aubigny@gmail.com

Paroisse N-Dame de la Sauldre

Argent, Blancafort, Brinon, Clémont

Centre Paroissial : 02 48 73 61 13
paroisse.argent@diocese-bourges.org

Paroisse de Vailly sur Sauldre

Barlieu, Concessault, Dampierre, Jars Thou, Subigny, Le Noyer, Vailly, Sury es Bois, Villegenon

Centre Paroissial : 02 48 73 79 47
paroisse.vailly@diocese-bourges.org

Rencontre historique entre le Pape François et le grand ayatollah Al-Sistani



Au lendemain de son arrivée sur le sol irakien, le Pape François a pris ce samedi matin la direction de Najaf, la ville sainte chiite située à 160 kilomètres environ au sud de Bagdad, et lieu de résidence du grand ayatollah Sayyid Ali Al-Husayni Al-Sistani. Le Saint-Père l'a rencontré pendant près de 45 minutes, contre une demi-heure prévue initialement. Comme le souligne un communiqué de la Salle de presse du Saint-Siège, le Souverain Pontife a évoqué au cours de cet entretien privé « *l'importance de la collaboration et de l'amitié entre les communautés religieuses afin qu'en cultivant le respect réciproque et le dialogue, on puisse contribuer au bien de l'Irak, de la région et de*

l'humanité entière ».

« *La rencontre a été l'occasion pour le Pape de remercier le Grand Ayatollah Al-Sistani car, avec la communauté chiite, face à la violence et aux grandes difficultés des années passées, il a élevé sa voix en faveur de la défense des plus faibles et des persécutés, en affirmant la sacralité de la vie humaine et l'importance de l'unité du peuple irakien* », poursuit la déclaration de Matteo Bruni, directeur de la Salle de Presse du Saint-Siège.

« *En prenant congé du Grand Ayatollah, le Saint-Père a réitéré sa prière à Dieu, Créateur de tous, en faveur d'un avenir de paix et de fraternité pour la bien-aimée terre irakienne, pour le Moyen-Orient et pour le monde entier* », lit-on en conclusion.

Favorable aux minorités chrétiennes en Irak

De son côté, le grand ayatollah a confirmé son intérêt à ce que les citoyens chrétiens vivent en Irak, comme tous les citoyens, « *dans la sécurité et la paix et dans le plein respect de leurs droits constitutionnels* ». Dans une déclaration publiée par son bureau de presse, le dignitaire chiite s'est arrêté lors de leur entretien sur le rôle des chefs religieux pour endiguer les « *tragédies* » dont souffre le pays et ceux de la région : « *l'injustice, l'oppression, la pauvreté, la persécution religieuse et intellectuelle, la suppression des libertés fondamentales et de l'absence de justice sociale* » et évidemment les guerres ou blocus – il mentionne dans sa déclaration le sort des Palestiniens. Les dignitaires religieux doivent, selon lui, exhorter les parties concernées, notamment « *les grandes puissances* », afin qu'elles privilégient la raison et la sagesse, qu'elles rejettent le langage de la guerre et ne fassent pas prévaloir leur propre intérêt sur le droit des peuples à vivre dans la liberté et la dignité. Le grand ayatollah Al-Sistani y remercie enfin le Saint-Père d'être venu jusque Najaf pour le rencontrer et lui souhaite beaucoup de bonheur ainsi qu'aux chrétiens lors de son voyage en Irak.

François est donc le premier Souverain Pontife à rencontrer le chef suprême des chiites d'Irak. Une étape interreligieuse très forte dans ce voyage apostolique, qui a suscité l'enthousiasme dans le pays. Elle a été saluée par le président irakien Barham Saleh comme « *une expression religieuse profonde de modération* ». Ali Al Sistani, âgé de 90 ans, a un rôle central dans la construction de la paix. Cette autorité politique et religieuse de référence du pays a déjà pris des positions favorables aux minorités chrétiennes d'Irak : dans plusieurs de ses fatwas, il insiste sur respect et la protection de toute minorité religieuse, et alerte chaque vendredi contre le risque de guerre civile dans le pays.

Selon le cardinal Fernando Filoni, ancien nonce apostolique en Irak qui témoignait récemment sur nos ondes, le Pape et le grand ayatollah sont un peu comme deux piliers prêts à former un arc, un même pont de paix. Plusieurs figures bibliques communes peuvent aider en ce sens. Abraham bien sûr, mais aussi le prophète Ezéchiel très respecté dans cette province de Babylone où il est enterré, dans un sanctuaire partagé entre les 3 monothéismes.